

Austauschprojekt der Jugendfeuerwehren des Rhein-Kreises Neuss und des Kreises Mikołów vom 28.07. bis 09.08.2008 in der Jugendbildungsstätte St. Georg in Wegberg

Neuß-Grevenbroicher Zeitung

11 80 - GRENZÜBERSCHREITENDE FREUND-
SCHAFTEN SIND DAS FUNDAMENT, AUF
DEM EUROPA ZUSAMMENWACHSEN KANN



RHEINISCHE POST



AN TIAGLICHES MITTELWOCHEBLATT
1180 KREISNEUSS

Samstag, der 23. August 2008

Polnische Gäste bei der Wehr

RHEIN-KREIS NEUSS (NGZ) Die Partnerschaft zwischen dem Rhein-Kreis Neuss und dem polnischen Kreis Mikołów hat eine weitere Stärkung erfahren. So ist ein gemeinsames Jugendfeuerwehrlager, das im vergangenen Jahr erstmals ausgerichtet wurde, inzwischen fester Teil des Partnerschaftsprogramms.

Austausch in der zweiten Runde

Jetzt ging der Austausch in die zweite Runde. In der Jugendbildungsstätte St. Georg in Wegberg kamen 30 polnische und 21 deutsche Jung-Florianer zusammen, um unter Leitung des stellvertretenden Kreisjugendfeuerwehrwarts Helmut Plath zwei Wochen gemeinsam zu gestalten. Die Jugendfeuerwehren der beiden Partnerkreise hatte eine Initiative von Landrat Dieter Patt zusammen gebracht, der mit dem aus Polen angereisten Landrat des Kreises Mikołów, Henryk Jaroszek, und Dr. Achim Stöckmann von der Kreisjugendfeuerwehr das Sommerlager offiziell eröffnete.

So wächst Europa zusammen

„Grenzüberschreitende Freundschaften sind das Fundament, auf dem Europa zusammenwachsen kann“, so Patt. Die Partnerschaft mit Mikołów sei heute „lebendiger denn je“. Das Feuerwehrlager bot den Jugendlichen ein abwechslungsreiches Programm mit Ausflügen zum Tagebau und zum Flughafen Düsseldorf mit Besichtigung der Flughafenfeuerwehr sowie Besuche der Berufsfeuerwehr Köln und der Feuerwache der Stadt Neuss.